

11月 えんだより

10月はお天気の良い日が続き、ようやく過ごしやすい季節になってきました。秋晴れの空は、透明感がありとても気持ちがいいですね。この時期の公園には、金木犀にどんぐり、まつぼっくりと自然の贈り物がいっぱいです。子ども達も夢中になって遊んでいます。秋の遊びの中で、季節の変化を感じたり、触れたりしながら11月もたくさん戸外活動をしていきたいと思ひます。

また、寒さに負けない体力づくりもしていただけたらと思ひます。10月はインフルエンザなどの感染症に罹ったり、咳や鼻水などの風邪症状が長引いている園児が多くみられました。早目の就寝など疲れをためない様に、行楽シーズンを元気に楽しく過ごしていただければと思ひます。

さて、11月6日(月)～11月17日(金)まで保護者面談を予定しております。限られた時間ではございますが、日頃の園での様子やご家庭での過ごし方など、保護者の皆様と色々なお話ができるいい機会になると思っております。お忙しいところ大変恐縮ですが、何卒宜しくお願ひ致します。



今月の予定

6日(金)～17日(金)

保護者面談

15日(水) 避難訓練

20日(月) 身体測定

24日(金) お誕生会



今月のうた

- ・たき火
- ・おもちゃのチャチャチャ
- ・シンデレラのスープ
- ・もみじ

おたんじょうび おめでとう!!

- ・[redacted] くん(2歳)
- ・[redacted] ちゃん(2歳)
- ・[redacted] くん(3歳)

《0・1歳児の様子》

過ごしやすい陽気の日が続き、公園に咲いている金木犀の小さなかわいいお花を手に取り、香りを嗅いでみたり、どんぐりバッグいっぱいにごんぐりを拾ったりと秋をおもいきり楽しむ姿が見られました。また、園での習慣も身につけ、多くの子はお片づけをお願いするとすぐに使っていたおもちゃを片付け、自ら壁に背中をつけて座り、お話が始まるのを待ってくれるようになりました。朝夕の寒暖差がある時期ですので、衣類での体温調節に気を付けて過ごしたいと思ひます。

《2歳児の様子》

散歩日和の日が続き、木の実や落ち葉を使いながら友達と遊ぶ姿が微笑ましい毎日です。衣服の前後や靴の左右に気づいたり、仕上げまでやりきったりと身の周りの細かい部分に目が向けられる様になっています。9月頃からトイレトレーニングの一貫として排泄の有無を聞き、間隔も空いてきています。ご家庭での進み具合も含め、保護者面談でお話出来ればと思ひます。

10月の様子



アデノウィルスが 流行しています

■咽頭結膜炎(プール熱)

アデノウィルスが原因で起こる感染症。汚染されたプールで感染拡大することが多いため、プール熱とも呼ばれる

●感染経路

飛沫感染。目やにや便からうつることも

※感染力が強い。

免疫がつきにくいいため、何回もかかることがある

●潜伏期間

潜伏期間は、一般的に5～7日程度と言われていすアデノウィルスは症状を発症するまでの潜伏期間がやや長い傾向にあることもひとつの特徴です。

●症状

・急に39度の高熱がでる ※熱は4～5日続く

・喉の痛みとだるさ、

・目の充血、かゆみ、痛み、涙など結膜炎のような症状

●登園の目安

発熱、充血など主な症状が消失して2日経過している事

おしらせ

☆退園のお友達

「[redacted] ちゃん(1歳児)」が、利用期間終了に伴い9月末で退園されました。

☆新しいお友達

「[redacted] ちゃん(1歳児)」が、11月より入園されます！宜しくお願ひします☺

☆体調について

風邪症状が見られる場合は、出来るだけご自宅で休息しましょう。

☆退職の先生

[redacted] 先生が、足のケガ治療の為休養されておりましたが、今月末で退職することになりました。